

# Banesco Presentó “El Vuelo de las Águilas”

El libro dedicado al equipo de béisbol del Zulia es el 38vo. que produce la Biblioteca Digital Banesco y el quinto que edita sobre la pelota criolla. Fue presentado este 12 de marzo en un evento que reunió, desde la distancia, a los escritores, a varios miembros de la familia del fundador Luis Rodolfo Machado Bohórquez, a las autoridades del banco y a relacionados, amigos y medios de comunicación.

[Banesco Banco Universal](#), cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares el fomento a la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- presentó este 12 de marzo el 38vo. título de su Biblioteca Digital Banesco: **El Vuelo de las Águilas**, dedicado al equipo de béisbol de los zulianos.

El libro, escrito por los periodistas Javier González y Carlos Figueroa Ruiz a partir de fuentes hemerográficas, documentales y también de fuentes directas, reconstruye en 13 capítulos la historia de más de 100 años del béisbol de ese estado del occidente del país, antes de entrar de lleno en la del equipo con el que el Zulia logró, al fin, ser parte de la Liga Venezolana de Béisbol Profesional: Las Águilas del Zulia.

La rivalidad de tres décadas entre los equipos Gavilanes y Pastora, ambos de Maracaibo; la conformación de la Liga Profesional de Béisbol del Zulia y luego de la Liga Occidental de Béisbol, son algunos de los pasajes históricos que refresca el libro para la memoria del país.

El Vuelo de Las Águilas contiene los 52 juegos inolvidables del equipo que cumple igual número de temporadas; ha tenido más de 3.000 encuentros, 30 pases a la postemporada y ha ganado 6 gallardetes y 2 Series del Caribe.

Esto es un homenaje necesario a una divisa que se ha convertido en señal, símbolo, sangre y necesidad de los zulianos. Un homenaje al Zulia como región que ha visto nacer tantos peloteros extraordinarios. Un homenaje a Luis Rodolfo Machado Bohórquez por haber devuelto un equipo de béisbol para el Zulia y a su familia, que bajo su inspiración y empuje inicial, ha entregado ya tres generaciones al desarrollo, al cuidado, a la profesionalización y a la promoción del béisbol, como deporte, espectáculo y huella de zulianidad

## José Grasso Vecchio

Presidente Ejecutivo de Banesco

Acto seguido, los editores del libro, Javier González y Carlos Figueroa Ruiz, sostuvieron una amena conversación con el presidente del equipo, Luis Rodolfo Machado, y otros integrantes de la familia propietaria de la franquicia, Coromoto Machado de Amaro, quien es miembro de la Junta Directiva y Juan Andrés Machado, quien funge como Gerente de Operaciones y asistente a la Gerencia General.

## Somos venezolanos, somos béisbol

[El Vuelo de Las Águilas](#) es el libro 38vo. de la Biblioteca Digital Banesco, el 12do. de la Colección Patrimonio y el 5to. dedicado al béisbol nacional. En el 2017 se editó [Magallanes Contra Viento y Marea](#). En el 2018 fue [101 Razones para amar a Los Leones](#). En el año siguiente hubo una doble tanda: [Vítico al Bate](#), dedicado a Víctor Davalillo y , al equipo de La Guaira.

Los 38 títulos están disponibles para su descarga gratuita en la Biblioteca Digital Banesco, un espacio virtual en el que los venezolanos pueden reconocerse a sí mismos como ciudadanos del mundo, con rasgos de identidad profundos, promotores de diversas y ricas expresiones culturales tradicionales y a la vez, múltiples formas contemporáneas de relacionarse con su entorno.

## Sobre Banesco

Desde el año 1998, Banesco implementó su Programa de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la educación y la salud de cada vez más venezolanos de la mano de sus socios y aliados sociales, así como el mayor bienestar de sus trabajadores. Sus informes de RSE reciben desde 2008 la verificación GRI A+, estándar internacional que recoge las mejores prácticas en la elaboración de dichos reportes. Banesco es firmante del Pacto Mundial de las Naciones Unidas desde 2009.